



Herbstkonzert des MGV 1893 Sulzbach

RHAUNEN-SULZBACH – Beim Herbstkonzert des MGV 1893 Sulzbach gastierten am Samstag, den 18. Oktober 2014 im Dorfgemeinschaftshaus neben dem MGV Deuselbach, dem Frauenchor Sulzbach und dem Gastgeber dem Männergesangsverein Sulzbach, auch der Knappenchor Bundenbach. Eigentlich sollte auch noch der Gesangsverein Götschied mitwirken. Doch wegen Krankheit war der Verein nicht singfähig. Jedoch war er mit einer Abordnung gekommen.



Der MGV Sulzbach eröffnet das Konzert unter der Leitung von Ursula Marquis

Sulzbachs Vorsitzender Walter Krug begrüßte die zahlreichen Gäste. Danach wurden zahlreiche Sänger des MGV 1893 Sulzbach durch Michaela Fuhr vom Kreischorverband Birkenfeld geehrt. Mit den Liedern „Lasst die Lieder hell erklingen..“, „Good news...“ und „Wo die Liebe lebt...“ begann der MGV Sulzbach seinen ersten teil.



Der MGV Deuselbach unter der Leitung von Michael Müller

Der MGV Deuselbach brachte die Lieder „Jagd und Wein...“, „In den Wald...“, „Lasst zieht uns in die Welt...“ und das Rheinische Fuhrmannslied sehr gefühlvoll zu Gehör.



Der Frauenchor Sulzbach unter der Leitung von Maxim Schukov

Der Frauenchor Sulzbach begeisterte mit „When I Fall in Love...“, „Memory...“ aus dem Musical „Cats“, „Hallelujah...“ und „Für Frauen ist das kein Problem...“.



Der Knappenchor Bundenbach unter der Leitung von Franz-Josef Hoffmann

Mit dem Barbara Lied von Martin Berger marschierte der Knappenchor Bundenbach auf die Bühne des Dorfgemeinschaftshauses. Dort servierten die Knappen dem begeisterten Publikum die Lieder „Höre mein Rufen...“, „Im Abendrot...“, „Riport a me...“, „Die Rose...“, „Hush...“ und „Das Lied zur Nacht...“.

Mit den Liedern „Überall auf der Welt...“ und „Wochenend und Sonnenschein...“ verabschiedete sich der MGV Sulzbach von seinen Gästen und lud alle noch zu einem gemütlichen Zusammensein ein. Bei den Dirigenten bedankte sich der MGV Sulzbach mit Weinpräsenten.



Weinpräsente erhielten die Dirigenten



Solist Gregor Steffen kennt alle Kusinen von Josef Johann

*Leiter für Öffentlichkeitsarbeit
im Knappenchor Bundenbach 1985 e.V.
Rolf Schwabbacher*